



COLOMBIA >

Corte Constitucional aprueba Plan Provisional para proteger los derechos de la niñez Wayúu en La Guajira

Este documento busca garantizar derechos fundamentales a una población que vive en condiciones de vulnerabilidad extrema

Por **Mauricio Villamil**

23 Nov, 2024 04:38 a.m. CO



Guardar



Indígenas Wayuú | (Photo by JOAQUIN SARMIENTO / AFP)

La Corte Constitucional aprobó un plan presentado por el Gobierno Nacional para atender la grave situación de los niños y niñas Wayúu en La Guajira, de acuerdo con documentación obtenida por la emisora colombiana *W Radio*.

PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA

Here Are 5 Ways You Can Spot a Russian Bot 🤖 (And Not Only Russian)

Read more

PUBLICIDAD



Te puede interesar:

Nuevo auxilio salarial destinado a quienes trabajan remoto en Colombia: lo que propone la reforma laboral



Este documento busca garantizar derechos fundamentales a una población que vive en condiciones de vulnerabilidad extrema, pero los magistrados dejaron claro que su aprobación no implica que se haya resuelto la crisis declarada en 2017 como un problema inconstitucional. Según la Corte, el plan servirá para tomar decisiones rápidas, coordinar acciones urgentes y vigilar su cumplimiento.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).



Te puede interesar:

Habría un plan para asesinar a Iván Mordisco: algunos de sus compañeros quieren eliminarlo por impuestos a los narcos



Indigenas Wayuú | (Photo by JOAQUIN SARMIENTO / AFP)

El impacto de este plan será revisado cada seis meses por un equipo especial encargado de evaluar si las medidas están dando resultados reales. Este equipo presentará informes detallados sobre lo que se está haciendo para mejorar las condiciones de vida de esta población infantil.

En los últimos años, ha habido avances importantes. El nuevo

AD

UNITED24
MEDIA

A Long History of How Russia Systematically Violates "Peace Agreements"

Read more

Lo Último | Colombia

Angélica Lozano calificó de "penosa" la postura del canciller Luis Gilberto Murillo sobre elecciones en Venezuela



Atlético Nacional puede suspender la sanción de Efraín Juárez en Dimayor: tiene una condición

Gustavo Petro condecorará al expresidente Pepe Mujica con la Cruz de Boyacá: "Por tu lucha"

Esto decía la bandera que Juanfer Quintero lució con orgullo tras ganar la Sudamericana con Racing

Sura abrió vacantes laborales con jugosos sueldos de hasta \$9'700.000: le contamos los requisitos y cómo aplicar

PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA

Inside Ukraine's Nuclear Command Centers, Which Faded Into History

Read more

gobernador de La Guajira, Jairo Aguilar, junto con empresas como **Ecopetrol** y Cerrejón, ha liderado proyectos para llevar agua potable a los municipios más afectados, como Manaure y Uribia.



Te puede interesar:

Corte Constitucional ordenó a la Cancillería facilitar que migrantes venezolanos puedan acceder a visa laboral



Sin embargo, la Corte recordó que aún falta mucho por hacer para cumplir plenamente con la protección de los derechos de los niños Wayúu.

El Plan Provisional fue ajustado tras recibir varias observaciones de la Corte en ocasiones anteriores. En 2022, el tribunal ordenó la elaboración de un proyecto que incluyera las necesidades específicas de esta población y contara con la participación de sus líderes.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).

El primer borrador fue rechazado en 2023 por no cumplir con los estándares exigidos, pero el último documento presentado este año logró finalmente el visto bueno.

Entre las acciones inmediatas aprobadas está garantizar la movilidad de las comunidades afectadas, algo que ya había sido autorizado previamente por la Corte.

Aunque el plan representa un paso adelante, la Corte insiste en que las autoridades locales y nacionales deben seguir trabajando para mejorar las condiciones de vida de los niños Wayúu y cumplir con los compromisos establecidos en la sentencia de 2017.

Cuatro niños indígenas habrían sido abusados en refugio embera

Un nuevo caso de abuso contra menores de edad fue reportado por las autoridades de Bogotá. La denuncia se conoció en la noche del jueves 21 de noviembre, cuando la Alcaldía entregó el reporte y aseguró que ya se activaron todos los protocolos de atención.

De acuerdo con Isabelita Mercado, consejera de Paz, Víctimas y



Te Recomendamos

- 1 La fruta que ayuda a espantar ratones del hogar: funciona como repelente natural


- 2 Lotería de Medellín: estos son los números ganadores del sorteo del viernes 22 de noviembre de 2024


- 3 Lotería de Bogotá: estos son los números ganadores del sorteo de este jueves 21 de noviembre de 2024


- 4 Estados Unidos estaría planeando donar 24 aviones F-16 a Colombia, adicionales a los que se podrían comprar


- 5 Marchas del 23 de noviembre: así fue la movilización convocada por la oposición en varias ciudades del país



Reconciliación de Bogotá, las autoridades locales recibieron una denuncia por el presunto abuso sexual contra cuatro menores de la comunidad indígena emberá katío.

Al parecer, los niños que habría sufrido los abusos estaban bajo la protección de la Unidad de Protección Integral (UPI) La Rioja, en el centro de Bogotá, **pero fueron dejados solos por sus padres.**

Según los datos que revelaron las autoridades locales, los papás de los niños, de los cuales tres son hermanos, llevaban dos meses fuera de la ciudad.

El caso involucra a tres hermanos de 10, 13 y 14 años, además de un cuarto menor cuya edad no ha sido revelada.

Son cuatro menores de edad que al parecer fueron abusados mientras permanecían asentados en la UPI La Rioja, en Bogotá - crédito Alcaldía de Bogotá

La situación salió a la luz cuando las autoridades locales fueron notificadas del posible abuso. Isabelita Mercado declaró que los menores ya están recibiendo atención médica especializada en el hospital Santa Clara mientras se desarrolla el proceso judicial.

“El día de hoy el Distrito tuvo conocimiento sobre el presunto abuso sexual contra cuatro menores de edad de la comunidad Embera Katío asentados en la UPI La Rioja”, dijo Mercado.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Revelan la identidad de la mujer que murió en la autopista Norte de Bogotá por la caída de un árbol 

Pueblo de España busca colombianos que quieran ir a trabajar: hay vivienda gratis y un sueldo de 2.500 euros 

Corte Constitucional ordenó a la Cancillería facilitar que migrantes venezolanos puedan acceder a visa laboral 

Corte Constitucional

Derechos

Menores de edad

Wayúu

La Guajira

Colombia-noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

EN VIVO | Temblores en Colombia, el sábado 23 de noviembre de 2024: la jornada inició con un sismo en el Cauca

Conozca todos los reportes del Servicio Geológico Colombiano sobre los movimientos telúricos registrados en el territorio nacional



Angélica Lozano calificó de “penosa” la postura del canciller Luis Gilberto Murillo sobre elecciones en Venezuela

El ministro de Relaciones Exteriores culpó a Estados Unidos y a la Unión Europea por la falta de garantías democráticas en la contienda electoral



Atlético Nacional puede suspender la sanción de Efraín Juárez en Dimayor: tiene una condición

El técnico del equipo verde fue suspendido por dos partidos, tanto en la Liga BetPlay como en la final de la Copa Colombia, debido a sus celebraciones consideradas provocadoras



EN VIVO - movilidad en Bogotá: así se comporta el tráfico en la capital del país el sábado, 23 de noviembre



El flujo vehicular en Bogotá ya se encuentra en estado normal después de las marchas contra el presidente Petro

Gustavo Petro condecorará al expresidente Pepe Mujica con la Cruz de Boyacá: "Por tu lucha"



Se trata de una de las máximas distinciones que se otorgan en el país. La reciben ciudadanos destacados, integrantes del Ejército Nacional y otras figuras de relevancia

MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Atraco a mano armada generó caos en el norte de Bogotá, ladrones apuntaron contra conductores en la vía: todo quedó en video

Masacre en Barranquilla dejó cuatro muertos y dos heridos: las víctimas quedaron grabadas antes de morir

Quién es 'Don T', el desconocido narco colombiano condenado a 20 años de prisión en los Estados Unidos

Expolicia condenado a 25 años por violar a su sobrina de 6 años; había quedado

ENTRETENIMIENTO →



Blessd 'encendió' las redes sociales al dedicarle unas amorosas palabras a su novia 'La Suprema'

Iron Maiden en Colombia: este sería el setlist de la icónica agrupación de heavy metal en El Campín, de Bogotá

Luisa Fernanda W le calló la boca a seguidores que la criticaron por su cuerpo: "Estoy feliz"

Adria Marina sorprendió con sus bromas en 'Masterchef Colombia': Juan Pablo

DEPORTES →



Atlético Nacional puede suspender la sanción de Efraín Juárez en Dimayor: tiene una condición

Juan Fernando Quintero tuvo un noble gesto con hinchas de Racing antes de jugar la final: "Sos un hijo más para mí"

Juan Fernando Quintero hace historia en el fútbol colombiano: logró importante marca con Racing

Racing es campeón de Copa Sudamericana con agente colombiano

a su condena de 6 años, había quedado libre por vencimiento de términos

Jefe de delegación del Gobierno con el

en *Masterchef Celebrity*. Juan Pablo Llano fue su mayor víctima

Iván Calderón, ex de Paola Jara y Sara

suamericana con acento colombiano. Juan Fernando Quintero y Roger Martínez son figuras
